
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

No.251 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員品川区議会議員    

    無所属無所属無所属無所属    

高橋高橋高橋高橋    しんじしんじしんじしんじ    

東京都品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011 

TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 

E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区品川区品川区品川区    高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ高橋しんじ    検索 ☆過去の『区政報告』が HP でご覧になれます。 ☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 ☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

高 事 橋しんじ 務所 

 

高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール高橋しんじプロフィール        平成23年4月5,232票（１位）のご支持をいただき、現在２期目。若草幼稚園、品川区立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式野球ルーキーズ監督。平成 19 年４月、無所属・新人として初当選（2541 票）。 『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（『議員力検定１級』（22222222 年年年年 12121212 月合格）月合格）月合格）月合格）    ☆初心を忘れずにガンバります！ 
 しがらみのない無所属 

☆☆ 品川区イズ ☆☆ 

    このﾏｰｸは、何でしょう？ 

写真は、南大井６丁目の区道です。この

ﾏｰｸは、他にも大井町駅付近（大井１丁目）

など区内５路線の区道に設置されています。 

①ﾏｰｸの名称と 

意味は？ 

②設置の担当は？ 

 Ａ国土交通省 

 Ｂ警視庁 

 Ｃ東京都建設局 

 Ｄ品川区道路課 

    

◎難易度☆☆☆☆◎難易度☆☆☆☆◎難易度☆☆☆☆◎難易度☆☆☆☆    

３回目の今号は、決算特別委員会（23 年度

歳入・歳出）の審議のうち、土木費・教育費

の一部をご報告します。次号は私の質問です。 

Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問Ｑ：他議員の質問            Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁Ａ：区の答弁        

◎平成◎平成◎平成◎平成 23232323 年度決算額年度決算額年度決算額年度決算額    ☆私の☆私の☆私の☆私のｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄｺﾒﾝﾄ        

・歳出歳出歳出歳出    1297 億 3270 万 1149 円 

※区民１人当たり約 36.8 万円 

Ａ：25 年夏に陸橋の工事が完了予定。 

陸橋下の新設駐輪場の設置台数を 

以前より増やす方向（ﾊﾞｲｸ置き場 

も新設）で都と協議しているの 

で、阪急側は、撤去する。線路 

側の駐輪場（130 台分）は、残す。 

◎大井町駅自転車等駐輪場移設工事◎大井町駅自転車等駐輪場移設工事◎大井町駅自転車等駐輪場移設工事◎大井町駅自転車等駐輪場移設工事 7696769676967696 万円万円万円万円    

Ａ：①区内延べ 40 駅中 10 ヶ所。池上線は固定

式で５駅。財源（注：費用負担）は、事業者（＝

鉄道会社）・国・区が 1/3 ずつ負担。②整備が進

まない理由は、ｺｽﾄ面もあるが相互乗り入れが

進み、ﾄﾞｱの位置の統一や定点停止等様々な技

術的な理由が一番である。③東急大井町駅で

ここ数年で８件。◎可動式ﾎｰﾑ柵整備助成（東◎可動式ﾎｰﾑ柵整備助成（東◎可動式ﾎｰﾑ柵整備助成（東◎可動式ﾎｰﾑ柵整備助成（東

急大井町駅）急大井町駅）急大井町駅）急大井町駅）5090509050905090 万円万円万円万円 ※24 年 3 月完成 

 道路・公園整備など道路・公園整備など道路・公園整備など道路・公園整備など    

⇒⇒⇒⇒111157575757 億億億億 7776777677767776 万円万円万円万円    

Ｑ：大井町駅西口の線路沿いの駐輪場は、

大井町陸橋（都道）の耐震化工事が終了

するとどうなるのか。利便性があるが。 

Ｑ：①区内の鉄道駅での可動式ﾎｰﾑ柵の設置

状況は？②補助金がないと安全対策をしな

いという事業者（＝鉄道会社）の姿勢は疑問

だが。③転落事故の件数は。 

 

2012201220122012 年年年年 11111111 月月月月    

 

 

Ａ:172 ヶ所を点検⇒対策が必要なのが 94 ヶ

所。うち、区が対応すべき区道が 57 ヶ所。路

側帯のｶﾗｰ化、警戒標識・ｶｰﾌﾞﾐﾗｰ設置等の対

応をする。☆児童・生徒の安全確保のために、

特に、歩道がない狭い区道への対応を！ 

Ｑ：国が通学路の交通安全点検を自治体に指示し

たが、区内では、どのように調査したか？ 

Ｑ：自転車ﾅﾋﾞﾏｰｸについて。①今後の設置予定

②逆走自転車や歩く人もいる。周知の工夫を。 

Ａ：①８月末に警視庁が区内５路線、2050m に

159 ヶ所のﾅﾋﾞﾏｰｸ設置。今後も設置するとの

こと。②様々な広告媒体を用いて周知徹底を

図る。ｶﾗｰ舗装化は、まだ検討していない。 

☆区独自でもﾓﾃﾞﾙ路線を選定し、ﾏｰｸの設置を。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

発行所 みんな・無所属 品川 

発行者 高橋慎司 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ５階 

Tel 03-5742-6816  Fax 03-3772-8878 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！    

☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け☆ご希望の方に『区政報告』をお届け((((郵郵郵郵

送他送他送他送他))))いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。いたします。ご連絡ください。    

クイズの答えクイズの答えクイズの答えクイズの答え：：：：①自転車ﾅﾋﾞﾏｰｸ。

自転車が通行すべき部分と走

行すべき方向を示します（逆

走防止）。法令には規定のな

い表示（法定外表示）です。

また、自転車優先の意味はあ

りませんので自動車や歩行者

には、十分ご注意を。②Ｂ 警

視庁が都内数ヶ所に設置。 

Ａ：品川図書館のみで23年度421件。 

ｲﾝﾀｰﾈｯﾄ利用者がﾌﾞﾛｸﾞ等利用の制 

限へのｸﾚｰﾑがあった。ﾏﾅｰの問題

は、多く発生している。利用者同

士のﾄﾗﾌﾞﾙも最近少し増えている。 

Ａ：警視庁に「第 1.3 土曜日にｽｸｰﾙｿﾞｰﾝ設定を」

とお願いしたが、「品川区１区のた

めに規定を排除できない」と言われ

た。区では、安全対策として、ｼﾙﾊﾞ

ｰ人材ｾﾝﾀｰに委託して危険な交差

点で登下校指導している。 

       ☆ﾎﾞﾗﾝﾃｨｱの活用も要望します。 

Ａ：「学校には地域に出ろと言っているのに教

育委員会は、地域に出てこない」という声があ

ったのが発端で開催した。「この会がよかっ

た」という声もあるが上から目線という声が

あれば、残りの交換会で無い様に努力する。 

注：この交換会は、ほぼ、区内地域ｾﾝﾀｰ単位に

開催。教育委員会が学校選択制等、区の教委

施策について説明し、質疑応答を行った。出

席者は、地域の町会長と推薦された方々。 

Ａ：①発病して５日、解熱して２日（幼稚園は３

日）②ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞにかかっていないという証明書を

持参せよという指導は、一切していない。 

 

Ａ：公立校なので、進学校や特進 

ｸﾗｽをつくることは考えていな

い。教科ごとに習熟度別学習を

行っているので、算数などは、

習熟度の高いｸﾗｽで競い合うこ

とができる。そこを充実したい。 

◎習熟度別学習推進経費◎習熟度別学習推進経費◎習熟度別学習推進経費◎習熟度別学習推進経費 2889288928892889 万円万円万円万円    

☆不得意教科のﾌｫﾛｰの仕組みは整いつつあります

が、得意な教科の学力をより伸ばす仕組みがまだま

だ不十分です。塾任せではない取り組みを。 

 小中学校・図書館運営等小中学校・図書館運営等小中学校・図書館運営等小中学校・図書館運営等    

⇒⇒⇒⇒215215215215 億億億億 912912912912 万円万円万円万円    

Ｑ：図書館では、ｸﾚｰﾏｰが多いと聞い

ているが。件数と実例は？ 

Ｑ：『教育に関する意見交換会』（注）に出席され

た町会長さん等から「教育委員会って偉い

の？上から目線というか、校長先生などとは

気軽に話せるのに」という声があったが。 

 

Ｑ：難しいとは思うが、第三日野小・御殿山小のよう

に私立中学受験者が多い学校を進学校という位

置付けや一歩ﾚﾍﾞﾙの高い特進ｸﾗｽの設置を。 

Ｑ：①24年4/2にｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞの出席停止期間

が変更になったが。②出席する時の許可証に

ついて。検査に 2940 円かかるが。 

 

ズ 

足立区、自転車盗 かぎ換えで撲滅へ 

 昨年の刑法犯認知件数（自転

車盗は、その３割）が都内ﾜｰｽ

ﾄ２の足立区は、11/17～30 に希

望する区民の自転車のｶｷﾞを防

犯性の高いｼﾘﾝﾀﾞｰ錠（写真）と

無料交換する「緊急がっちり 

1069（せんろっく）大作戦」を行う。無料交換

は、「ロック」にちなみ先着 1069 台。 

（参考：10/31東京新聞） 

 

月・水 ＪＲ大井町駅前 

火 京急青物横丁駅前 

木 ＪＲ大森駅前  

金 京急立会川駅前 

☆ 各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』『区政報告』『区政報告』『区政報告』をお配りしています。 

◎議会等の事情で変更する場合があります。 

◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！朝、駅前にいます！ 

お休みします：都知事選が 11/29～12/16 に行

われます。選挙期間中は、政治活動が禁止されま

すので駅頭で『区政報告』をお配りできません。 

申し訳ありませんがお休みさせて頂きます。 

Ｑ：区では、第 1．3 土曜日に授業をしているが、ｽｸ

ｰﾙｿﾞｰﾝは、土日は、除かれている。警察署との

協議は、どうなっているか？通学路の安全確保を 


